
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １０   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項１ これからの地域防災力の向上について 

質問の要旨 

 基山町消防団の編成案が、議会に示された。 

現場を預かる消防団・団員の意向をどのように汲み取っていくのか。

編成に伴う各区の自主防災組織のあり方について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 消防団編成案の関係団体への説明状況はどうなっ

ているのか 

  ア 消防委員会ではどのような協議がなされたのか 

  イ 消防団員の反応はどうだったのか 

  ウ 各区への説明は終わったのか 

  エ 関係者への理解は得られたのか 

 

(２) 団員の火災予防週間、年末警戒等の消防団活動負

担を減らすことは検討されたのか 

 

(３) サイレン吹鳴の方式が変更された理由は 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １０   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項２ 小・中学校でのタブレット学習について 

質問の要旨 

基山町は児童生徒全員にタブレットを貸与して授業・連絡等を行っ

ているが、その現状について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現時点でのタブレット学習の状況はどうなってい

るのか 

ア タブレット等を使用した授業の進め方につい

て、教員に指導研修等は行ったのか 

  イ 学力は全体的に向上しているのか 

  ウ 教員の多忙化の解消は進んでいるのか 
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質問事項３ 町の重要な情報発信ツールであるホームページについて 

質問の要旨 

 紙媒体の「広報きやま」が月１回発行の試行がされているが、今後、

月１回発行を行った場合、ホームページの重要性・即効性は更に増すも

のと考える。 

今後の運営等について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町のホームページは誰にでも使いやすくしている

のか、情報は分かりやすくできているのか 
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